



comunicado

Departamento de Estado

25 de febrero de 2024

Secretario de Estado invita a escuelas a solicitar para el programa de becas STEM de la Asociación de Vicegobernadores

Secretario Marrero alienta a las escuelas públicas y privadas de prekínder a grado 12 a solicitar hasta \$1,000 para apoyar actividades relacionadas con STEM antes de la fecha límite del 15 de marzo

[SAN JUAN, PUERTO RICO] – La Asociación Nacional de Vicegobernadores (NLGA, por sus siglas en inglés) abrió el período de solicitud para el tercer Programa anual de Becas STEM para Vicegobernadores, patrocinado por la entidad sin fines de lucro ACT, para otorgar hasta \$1,000 a 12 escuelas a nivel nacional para apoyar actividades relacionadas con STEM (siglas en inglés de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas) para jóvenes. Se aceptarán solicitudes hasta el 15 de marzo de 2024 y los ganadores de los premios se anunciarán y financiarán en la primavera del 2024.

“Como secretario de Estado y gobernador interino de Puerto Rico, entiendo y valoro la importancia de la educación STEM en nuestras escuelas de preescolar a 12.º grado”, dijo el secretario de Estado de Puerto Rico, Omar J. Marrero. “Este programa de becas apoya actividades relacionadas con STEM en escuelas que son fundamentales para desarrollar una pasión a largo plazo por los campos relacionados con STEM, construyendo la fuerza laboral del mañana”.

La NLGA otorgará doce becas a doce escuelas en doce estados y territorios distintos, por un valor total de \$10,000. El Programa de Becas es administrado por NLGA, una entidad no partidista y sin fines de lucro para los oficiales ocupando el puesto de segundo en mando a nivel estatal, y patrocinado por ACT, una organización sin fines de lucro de educación y preparación profesional.

“ACT se enorgullece de patrocinar una vez más este programa”, dijo la directora ejecutiva de ACT, Janet Godwin. “Los datos de ACT muestran que el estado

actual de preparación para STEM es motivo de grave preocupación. ACT está en una posición única para enfrentar este reto y, trabajando junto con NLGA, estamos comprometidos a garantizar que todos los estudiantes terminen la escuela secundaria preparados para ingresar a un mundo de oportunidades laborales y postsecundarias en evolución, incluso a través del acceso a una educación STEM de alta calidad”.

Todas las escuelas públicas, privadas y tribales de los 50 estados y cinco territorios de EE. UU. están invitadas a presentar su solicitud en nlga.awardsplatform.com. Se otorgarán fondos a las escuelas para apoyar actividades, programación, plan de estudios, equipos y otros gastos relacionados con STEM.

"La necesidad de mayores oportunidades educativas en STEM no es partidista y es un área de consenso para los vicegobernadores de la nación", dijo la directora ejecutiva de la NLGA, Julia Brossart. "NLGA ha adoptado la educación STEM como un pilar de trabajo para la asociación en nombre de los miembros, quienes conocen la importancia de educar a los estudiantes en STEM para prepararse para los trabajos del mañana".

Las solicitudes se revisarán en la primavera de 2024 y los ganadores de los premios se anunciarán en la reunión de primavera de la NLGA a fines de abril de 2024. Puede encontrar información adicional sobre el Programa de Becas STEM, incluidas las instrucciones para presentar la solicitud, en <https://nlga.us/strategies/nlga-estrategias-estatales-en-stem/>.

###

CONTACTO: DENNIS COSTA, 787.310.0205

